

LANGREO | EMPRESARIAL

Langreo, vivero de empresas

Al lado de grandes compañías como Bayer, Iberdrola o Química del Nalón están un buen número de pequeñas y medianas empresas que emplean a miles de trabajadores

Langreo, A. A.

El tejido industrial langreano se puede observar, al lado de empresas con instalaciones propias, en los polígonos industriales del concejo (Riaño 1, Riaño 2, Riaño 3 y La Moral) en los que tienen puertas abiertas un buen número de pymes que crean empleo y riqueza y que sirven de soporte para asentar población en el municipio. Velar, proteger, ayudar y apostar para que Langreo sea un concejo industrial es una tarea de todos.

Los empresarios, los nuevos emprendedores langreanos, tienen el reto de conseguir un futuro mejor y para ello uno de sus soportes debe ser la nueva asociación de empresas del Nalón, creada sobre

la antigua ENA (Asociación de Empresarios del Valle del Nalón) que tras un prolongado silencio, con nuevos gestores, quiere relanzar métodos de incentiación y dinamización de las empresas asociadas, avanzar proyectos en común junto a las administraciones locales, ayudar a la creación de nuevas empresas y empleos que se caractericen por su perfil innovador e impulse el futuro de Langreo y la comarca.

Defender y fomentar la actividad empresarial es un objetivo de la asociación, que va a celebrar una reunión (22 de junio en Canzana, Laviana) para dar a conocer sus proyectos en un nuevo ciclo que se presenta prometedor.



Vista aérea del concejo de Langreo. | F. RODRÍGUEZ



Instalaciones, maquinaria y vehículos de Davelco en sus instalaciones en el Polígono Riaño 1 de Langreo.

Davelco cumple 25 años ampliando horizontes

Ofrece en España y Latinoamérica servicio a construcción, obra civil, minería e industria

Langreo, A. Á.

Davelco es una empresa familiar asturiana. Cumple 25 años de trayectoria como empresa prestadora de servicios auxiliares a la construcción, obra civil, minería e industria. Especializada en el alquiler de maquinaria, herramientas y utillaje, está certificada con la norma ISO 9001 y pone al servicio de sus clientes un equipo humano experimentado y formado, prestando una atención de calidad, ágil y eficaz y ofertando un amplio parque de maquinaria y equipos que se adapta a las necesidades de ejecución de los proyectos de sus clientes.

Presente en las principales obras de Asturias, apuesta actualmente por ampliar horizontes iniciando la actividad exportadora con el suministro de útiles, herramienta y maquinaria en Latinoamérica. Colabora en este momento como suministrador en la emblemática obra de construcción de la línea 1 del Metro de Quito (Ecuador). Su capacidad, así como su joven y experimentada plantilla, hace de Davelco una compañía con la que contar para cualquier obra. 25 años de trayectoria "contigo" les avalan.

Más información:

Dirección: P. I. Riaño 1. c/Olmos Llameres, 10
Página web: davelco.grupoavance.es
Teléfono: 985 67 84 16



Carpa instalada en Langreo en el acto de 20.º aniversario del Grupo La Karpa.

Los eventos en España, cubiertos por La Karpa

La empresa presenta el proyecto "El Gato Negro" de fabricación y venta de carpas

Langreo, A. Á.

Grupo La Karpa es una empresa langreana especializada en el montaje de carpas para todo tipo de eventos, (bodas, ferias, congresos, exposiciones, etc.) con más de 20 años de experiencia en el sector. Su trayectoria está basada en el trabajo y la superación diaria, la innovación constante y la aplicación de las últimas tecnologías al mundo de la carpa. Su principal objetivo es la calidad de los trabajos realizados, un perfecto acabado, con un toque personal que consigue la satisfacción del cliente.

El Grupo La Karpa está presente en los principales eventos que se celebran en España con carpas de última generación y adaptándose a cualquier necesidad. La empresa es premio "Marino Gutiérrez" 2013 a la Creación, Promoción y Desarrollo y en unos días recibirá el premio "Cantabro Excelente" en Galicia en la categoría de Iniciativa Empresarial.

En próximas fechas presentará una nueva línea de negocio denominada "El Gato Negro", dedicada a la fabricación, venta y mantenimiento de carpas.

Más información:

Dirección: Polígono Industrial Riaño III, 42
Página web: www.grupolakarpa.com
Teléfono: 985 98 70 12



Nuevo Peugeot 5008.

Peugeot apuesta por Lozauto en las Cuencas

Los concesionarios en Oviedo, Langreo y Mieres son líderes en venta, posventa y taller

Langreo, A. Á.

Lozauto es el concesionario Peugeot en el valle del Nalón desde hace más de dos décadas. Cuenta además con la concesión oficial en Mieres y Oviedo. Las instalaciones langreanas, al inicio del Polígono Industrial Riaño I, se distribuyen en una gran exposición para vehículos nuevos, seminuevos y ocasión y un amplio taller atendido por excelentes profesionales y que es referencia por su buen hacer y efectivas soluciones ante cualquier problema.

Lozauto, como concesionario oficial, ofrece todos los servicios y garantías de una marca líder como Peugeot. Además, el concesionario potencia la colaboración con clubes deportivos y entidades festivas y sociales patrocinando eventos y actividades.

En venta, en toda la gama Peugeot, Lozauto en Langreo ofrece los mejores precios y condiciones de financiación destacando actualmente las ofertas en los modelos 5008, 3008, 208, 308. Si se quiere cambiar coche, elegir Peugeot y Lozauto es la mejor opción.

Más información:

Dirección: Polígono Industrial Riaño I, 42
Página web: www.peugeot.es
Teléfono: 985 67 63 00